

## **Cierran corredor aéreo donde volaba el Black Hawk que chocó con el avión accidentado**

Un funcionario informó que la Administración Federal de Aviación (FAA) decidió cerrar el corredor aéreo de baja altitud que se utilizaba en el momento del accidente del avión de American Airlines y un helicóptero militar, la noche del miércoles 29 de enero. Tras el choque, ambas aeronaves cayeron al río Potomac, cerca del Aeropuerto Nacional Ronald Reagan de Washington DC. Esta ruta especial está destinada a helicópteros de agencias gubernamentales, incluyendo fuerzas del orden, servicios de evacuación médica, militares y otras operaciones oficiales. De acuerdo a los mapas de la FAA, las aeronaves que transitan por esta vía deben volar a menos de 200 pies sobre el nivel del mar. El expresidente Donald Trump, a través de Truth Social, opinó sobre el siniestro y afirmó que el helicóptero Black Hawk involucrado en el accidente de avión "volaba demasiado alto, por mucho". No está claro si su declaración se basó en información oficial o en suposiciones, dice CNN.